

## ÉDUCATION

# Les élèves de Jean-Guéhenno écrivent sur la tolérance



**ATELIERS.** Depuis lundi et jusqu'à vendredi, le chanteur et auteur Seth Eden anime des ateliers d'écriture auprès de deux cent huit lycéens de Jean-Guéhenno.

**« On va écrire un scénario ? Mais c'est trop dur. Je ne sais pas comment on fait. »**

Depuis lundi, dans la salle de conférence du lycée Jean-Guéhenno, les élèves de sept classes suivent des ateliers d'écriture sur le thème du bien-vivre ensemble, du respect et de la tolérance.

Pour animer ces ateliers, le proviseur Jean-Marie Labbé a fait appel à l'écrivain-interprète Seth Eden qui, l'année dernière, était président du jury du concours d'écriture du lycée.

Cette année, les élèves

vont écrire des scénarii sur le racisme, l'homophobie et le rapport à l'autre, qui seront mis en images par KO films pour donner un film d'animation et un clip musical.

### Un travail valorisant

« C'est valorisant, estime l'animateur. Les élèves vont travailler sur des synopsis, faire du montage. Pour eux, le plus difficile est souvent de prendre le stylo. Après, ils foisonnent d'imagination. Je les trouve très motivés. D'ailleurs on a déjà bien avancé. » ■

Berry républicain, 15 octobre 2015